



**Alumno: JONATHAN GILBERTO OREA
MALDONADO**

Profesor: ING. DARELY SANTIZO

Actividad: TEXTO ARGUMENTATIVO

Materia: REDACCION ESPAÑOL

Grado: 1° Cuatrimestre/LAE

Grupo: "A"

LOS AUTOMOVILES



Los automóviles tienen su origen a finales del siglo XIX, en el año 1885 el inventor alemán Carl Benz patentó su Benz Patent Motorwagen. Actualmente la mayoría de las personas cuenta con uno o dos automóviles en su hogar ya sea para transporte propio o público.

Con el pasar de los años los automóviles se han convertido en un transporte fundamental, magnífico y de mayor uso para las personas, aunque cada vez ganan más mercado los automóviles híbridos y eléctricos, con el propósito de mitigar los efectos de contaminación del dióxido de carbono, una de las cosas que causa el calentamiento global. En cuanto a la opinión de Pere Prat “no existe ningún compañero de aventuras que sea capaz de llegar a ser tan fiel como un automóvil, que responde sin rechistar a los deseos más insospechados de su propietario y suele permitirle disfrutar de algunos de los momentos más memorables de su vida”.

Por otra parte, en el lado positivo de los automóviles hay que decir que son el medio de transporte más seguro que ha impactado hasta el momento. Además facilita muchas tareas ya que al tener un vehículo propio, ya no hay que preocuparse por salir temprano para no perder el bus y llegar tarde al trabajo o clases. Por otra parte cuando tienes un vehículo obtendrás mayor sentido de libertad porque ya no depende de otra persona para movilizarte y puedes visitar cualquier lugar de tu agrado sin consentimiento de alguien más. Por último tenemos la parte negativa de los automóviles sería que es el medio de transporte que consume más energía. A su vez también es la causa de mayor contaminación en el aire por los gases producidos en el escape. Al mismo tiempo también es un peligro ya que los automóviles son uno de los factores causante de muerte ya que es impredecible saber cuándo sufrirás un accidente en el tráfico.

El objetivo principal es dar a conocer unas de las ventajas y desventajas del automóvil para tener una ideología sobre lo que es. A pesar de eso creo que es importante ya que tiene muchos beneficios a favor y cada persona debería tomar la responsabilidad sobre ella, también tendría que tomarse en cuenta las necesidades y la forma en que ayuda a satisfacer cada una de estas en las personas. Por ejemplo unas de las necesidades que satisface es llevar a las personas a su empleo, escuela o para ir visitar a algún familiar.

Información obtenida en :

www.mitsubishi-motors.com

www.toyota.es

www.expoknews.com

www.val-ver.blogspot.com





**Alumno: JONATHAN GILBERTO OREA
MALDONADO**

Profesor: ING. DARELY SANTIZO

Actividad: TEXTO EXPOSITIVO

Materia: REDACCION ESPAÑOL

Grado: 1° Cuatrimestre/LAE

Grupo: "A"

LOS CELULARES



Los celulares (móvil o celular) son un dispositivo inalámbrico que permite tener acceso a la red de telefonía celular o móvil. Además es muy importante tener un celular ya que te ayuda a acortar distancias, podemos contactarnos rápidamente con las personas o institución que necesitemos sin importar lo lejos que este, y en cualquier lugar que nos encontremos.

Actualmente los celulares poseen una variedad de denominaciones locales que varían según la región, en Hispanoamérica se le conoce como celular, en cuanto a España es conocido como móvil o teléfono. Al principio de la telefonía móvil estos dispositivos tenían funciones tan limitadas como realizar llamadas, además de ser considerablemente grandes de tamaño, por lo que estos teléfonos eran conocidos como ladrillos en su época. con la evolución de la tecnología celular analógica a la digital fueron incluyéndose nuevas funciones como: mensajes de texto, comunicaciones inalámbricas de corto alcance (bluetooth), videojuegos, cámara digital, acceso a internet entre otros más. Debido a estos programas nuevos las personas están de forma constante en comunicación, las personas también se sienten obligadas a seguir comunicándose mientras están detrás del volante y existen muchos problemas con la seguridad de la conducción y los teléfonos celulares. Otro punto es que las personas que pasan mucho tiempo con el celular experimentan cambios de humor, ansiedad y depresión, en algunos otros casos afecta a la falta de concentración y un bajo rendimiento en el trabajo, a pesar de estos factores las personas usan el teléfono muy constante.

Por último hay que recalcar que los teléfonos celulares nos han ayudado en muchas formas, a pesar de las consecuencias que nos ha traído esta ha sido una de la mayor tecnología que se utiliza. El celular se ha convertido en el aparato de tecnología más usado por todas las personas ya que es de fáciles accesos económico y muy fácil de usar, esto se debe a que cada una de las personas utiliza uno ya sea para trabajo o entretenimiento personal.

Información obtenida en :

www.es.m-wikipedia.org

www.joseantonio12.blogstop.com

www.ecured.com

www.tecnologia-ifomatica.com